

1 学期終業式のお話

令和3年7月20日



おはようございます。1学期の終業式です。昨年度に引き続き、コロナウィルス感染防止で気を遣いながらの1学期でした。皆さんとても頑張りました。先生方も皆さんのために頑張ってくれました。いよいよ明日から楽しみにしている夏休みですね。まだまだWithコロナの生活で、すっきりとはいきませんが、おうちで少しでもゆっくり過ごしてくださいね。蝉も鳴き始めています。オリンピック・パラリンピックも始まります。テレビでの観戦ですが、観たい競技を応援できるといいですね。宿題は早め早めにやっておきましょう。42日間の夏休み、有意義に過ごしてほしいです。

少し前に話題になった、^{ソソ}ZOZOという衣料品販売会社の創設者「前沢 友作さん」のお話をします。アメリカのスペース ^{エックス}X が開発中の次世代宇宙船「スターシップ」で、前沢さんが2023年に月周回旅行をすると発表し、ニュースになりました。その前沢さんが、今年12月8日にロシアのソユーズ宇宙船で国際宇宙ステーションに向かうため、カザフスタンのバイコヌール宇宙基地を出発するそうです。日本の民間人初の宇宙旅行となります。宇宙ステーション滞在期間は約12日間の予定です。今はロシアでそのための約100日間の訓練をしています。前沢さんは「一足先に宇宙を訪れることで期待や安心感を高めたい」とおっしゃっているとのこと。すべては2023年の月周回旅行のためなのですね。夢の実現雄ために何をすべきか考えて、着々と進めているのが素晴らしいです。お金もたくさんかかりそうですが。

皆さんも夏休み中に、何か自分の夢のためにできることを見つけてやってみてはいかがですか。お金をかけなくても自分たちなりにできることはあると思います。

(野球でホームラン賞・努力賞のメダルをもらった4年児童の紹介と表彰)

さあ、明日から夏休みです。事故などに遭わず、自分も事故を起こさず、健康に気を付けて楽しく過ごしてください。自転車に乗るときは十分注意してくださいね。ヘルメットはきちんとかぶりましょう。常に、四日野っ子の『強く優しく』を心掛けて行動してください。そして、心と身体に栄養をたっぷり蓄えましょう。9月1日水曜日、元気にお会いしましょう。